

**ÉCHECS**

# Philidor se qualifie pour la finale du Top 12 féminin

L'équipe féminine de Philidor termine parmi les quatre premières de la première phase du Top 12.



L'équipe du Top 12 du club Philidor compte dans ses rangs la joueuse allemande Elisabeth Paecht, maître international d'échecs. Photo L'Alsace/Jean-François Frey

Commencée vendredi 5 mai dans les salons de l'hôtel Mercure gare de Mulhouse, la première manche du Top 12 féminin (c'est-à-dire du championnat de France d'échecs féminins par équipe) s'est comme prévu achevée lundi matin (cf. L'Alsace du 6 mai).

À la clé, un nouveau résultat remarquable pour l'équipe locale du club Philidor : malgré un plateau très relevé, et une poule B très homogène, l'équipe coachée par Jean-Noël

Riff a non seulement assuré son maintien parmi l'élite nationale, mais elle termine parmi les quatre premiers. Dans le détail, l'équipe du club Philidor a battu celles de Vandoeuvre (3-0), Cannes (3-0) et Villepinte (2-0). Elle a en revanche concédé le nul à Sautron (1-1), avant d'être défaite par le tenant du titre, Évry (1-2). Prochaine étape, désormais : la phase finale de ce Top 12, prévue fin juin à Asnières.

E.D.

## L'équipe 2 brille en Nationale 1

L'équipe 2 du club Philidor que dirige Agnès Thomas s'est récemment distinguée dans la poule Est de Nationale 1, à l'occasion d'un déplacement à Sélestat. L'équipe a concédé le nul à Nancy-Stanislas (1-1), sèchement battu Esbarres (4-0), puis de nouveau fait match nul avec Metz (2-2). Au final, l'équipe philidorienne décroche une exceptionnelle deuxième place de poule. Nul doute, à ce rythme, que l'une ou l'autre des jeunes joueuses de l'équipe 2 intégrera bientôt l'équipe qui joue en Top 12...